



6 Pièces

220 m<sup>2</sup>

Réf. LCDA240026

Prix NC

Cap d'Antibes

Maison à louer (06160)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Bénéficiant d'un emplacement exceptionnel, cette magnifique propriété se situe à 100 mètres des plages de sable. La villa d'environ 220 m<sup>2</sup> habitables comprend un séjour avec salle à manger, une cuisine équipée, quatre chambres, quatre salles de bains ou douches, un bureau et un toilettes invités. Un jardin paysager d'environ 1500 m<sup>2</sup>, une piscine et un parking complètent ce bien. Alarme, climatisation. Veuillez noter que des frais de location supplémentaires s'appliquent. Honoraires d'agence à la charge du locataire. Barème des honoraires de location disponible en ligne et sur demande.

Enjoying an exceptional location, this magnificent property is situated within 100 metres of the sandy beaches. The villa provides approximately 220 sq m of living area, including a reception room with dining area, a fitted kitchen, four bedrooms, four bathrooms or showers, an office and a guest cloakroom. Landscaped grounds of circa 1,500 sq m with swimming pool and parking complete this property. Alarm, air conditioning. Please note that additional rental charges apply. Agency fees payable by tenant. Rental fee schedule available online and on request.

## SAVILLS CAP D'ANTIBES

77, boulevard Francis Meilland - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

